



Regierungsratsbeschluss vom 31. März 2015

Interpellation Nr. 22 Heidi Mück betreffend Hafenenwicklung; schriftliche Beantwortung

P155128

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat beantwortet Fragen im Zusammenhang mit der von drei privaten Terminalbetreibern publizierte Absicht, im Hafen Weil am Rhein (D) eine neue trimodale Terminalanlage zu erstellen. Er führt auch die Gründe aus, die für das Erstellen des Terminals Basel Nord sprechen.

